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PODER LEGISLATTVO

CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃO DO DANTAS

ATA N'I.666 SESSÃO ORDTNÁRIA DA CÂMARA }TUNICIPAL DE
RIACHÂO DO DAN'I'AS.

R-EALIZADA NO Dt{ 02 DE JTTNHO DE 2022.

Foram lidas pelo primeiro secretário as seguintes malérias MOÇÁO DE

CONGRATT]LAÇÃO N'02/2022, PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N.
1312022.

O primeiro a fazer o uso da tribuna é o vereador Josenilton Araújo da Conceiçâo, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores. c público das redes sociais e ao

público presente, e enceÍra o seu pronunciamento

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador Mârcelo Barbosâ Rodrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente. os demais colegas vereadorcs, o público das redes sociais e o público
presente. parabeniza a secretaria da saude, pela realização da conferencia sobre saúde rnental.

parabeniza o secretário de agricultura Sivaldo, luntanente com a prefeitura municipal pela

entrega dos c€íifrcados em rrelação ao curso dc capacitação para os agricultores em parceria com

o SENAR, parabeniza o secretário de espoíe, Samuel Andrade pelo belissimo trabalho na past4
cita que a saúde no município de fuachão do Dantas e exemplo, comenta que observ o algumas
reclanaçôes da populaçâo em relaçâo ao I{PP. fala que sentou com a coo

Aos dois dias dejunho de dois mil e vinle e dois, às l7:00 horas. no plenário Depulâdo
Horácio Dantas de Goes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na
Trv. Frei Idelfonso, S/N, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do
Presidente_José Robório Rodrigues dos Santos, Marcelo Barbosa Rodrigues, Tarcisio
Almeida Figueiredo, José Edson de Almeida. Albertino Franco Souza, DÍaria
Luciene de Jesus Dantas, Josenilton Araújo da Conceição, André Souza Lopes de
Almeida, lvanildo Macedo dos Santos, Suzana Menezes Viana (10). Ausente: José

Matos do Nascimento Filho. (01 ) con, falta justificada. Constatada a existência de

número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão

PEOUENO EXPf,DIENl'f,

GRAIDf EXPEDIENE

do mesnro€r
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para saber o que esüava :Icontecendo. aÍgumenta que dc rmediato conversou com a ltaeaprcfe
pafabeniza por já ter resolvido o problemâ, e por fazer o melhoÍ parra o povo Riachâoense e

enccrTa o seu pronunciamenlo.

O próximo a,lazeÍ o uso da tribuna é a vereadora Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o
público presente, parabeniza os servidores da Casa por deixar a mesma já em clima de
festajunina, pede bênçãos a santo Antônio e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é a vereador José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia saudando ôs colegas vereadores, o público das redes sociais e o público presente,
parabeniza o secretário da agricultura pelo evento de entrega dos certiÍicados aos

trúalhadores rurais, parabeniza os mesmo de alguns povoados do municipio, cita que o
trabalho do secretário de agricultura está excelente, e lamenta a saída do mesmo da pasta,

concorda com o vereador Marcelo em rclaçáo a saúde do mesmo ser referênci4 cita em
relação as duas eleições da Casa, onde a segunda a escolha do presidente foi unanime,
fala que um colega o elogiou pelo bom andamento da Casa e por dar oportunidade a
pessoas humildes do município, fala que isso vem incomodando alguns que tem opções
sexuais contrárias, argumenta que Murilo, Renildo e dentre outros faz um trabalho
excelente na Casa, e os representa bem na Casa, comenta que os Vereadores André e

Josenilton estão a procura de algumas assinaturas para tirar a presidência de Jose Roberio,
cita que se não estão satisfeito com o trabalho, os mesmos tem o direito de indagar, cita
que a nova politica está incomodando alguns, cíta que ú tira a presidência Deus,

argumenta que o povo de fuachão que não tiveram oportunidades, vai ter em sua gestão,

a, fala que locutor JC é quem vai dançar, e para aargumenta que tudo isso é invej
população Riachãoense analisar.

encerra o seu pronunciamento.
, cita que nunca viveu de política e n ar vl\r
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ORDEM DO DTA

Não havendo mais nada na ordem do di4 o Sr. presidente declarou encerrada a sessão e
para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo presidente, vice presidente e
demais Vereadores.

Sala de Sessões, 02 dejunho de 2022.
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